
 

 

 

 

 

 

 

 

第３回 学校運営協議会が開催されました 

９月３０日（金）に、本校多目的室にて学校運営協議会が行われました。 

今回も委員の皆様ならではの視点から、学校の抱える課題をご指摘いただきました。 

コロナが完全に終息しない状況下において、どのように学校・家庭・地域が連携し、子ども

たちの学校生活を豊かなものにしていくか、活発な話し合いが行われました。 

 

 

東原小は来年度、開校５０周年を迎えます 

 議事録にもあるとおり、学校運営協議会では特別なイベントを実施すべく、水面下で動き始

めています。子どもたちの記憶に残るような素敵なものを実現できればと考えておりますので、

保護者の皆様・地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

周年記念として、「東原応援団」を立ち上げます！ 

例えば・・・ 

     学習活動支援・教育環境整備・クラブ支援・地域活動への参加など・・・ 

     今後保護者のみならず地域のお力もいただき、子どもたちの学び・成長を支える 

     活動をする団体にしていきたいと思っています。 

     ぜひあなたの“得意”を学校で活かしてください😊 

     詳細は後日配付予定のカラーチラシをご覧ください！ 

 

 

【日時・場所】令和４年９月３０日（金）１７：００～  於：東原小学校 多目的室 

【出席者】運営協議会長、おやじの会会長、地域コーディネーター、大井本町町会長、 

みほの町会長、スクールガードリーダー、校長、教頭、教務主任、事務主査、市行政担当者 

【協議・連絡】 

（１）地域コーディネーターより 

 ① 本会の話し合いについて 

   今後は委員を「あいさつ運動部」「地域部」「50周年部」に分けたいと考えている。 

   また、他の先生にも任意参加していただいて、現場の意見を取り入れていきたい。 

 

 ② 地域人材を活用した授業等について 

   同じ大井中学校区である、大井小や東台小は色々と実践している。（ゲストティーチャー等） 

本校でも授業や行事等で活用を図れるように、先生方に周知してほしい。 

 

 ③ 子どもたちが何を求めているか？（イベント等） 

   コロナ禍で制限がかかる中何をしたいか、子どもたちにアンケートしてみたい。 

 

 ④ 町会 ごみゼロ運動について 

   今年度学校でチラシを配布し、参加者が増えた。今後、３町会合同でイベント化してはどうか。 

   例えば、野菜販売や町会・こども会のブースを設置 ⇒ 理解を深めていただく機会に 

   町会が重なる東台小との合同開催もあり？ 

 

 

（２）開校５０周年記念行事について 

   ５０周年準備委員会を立ち上げ、記念式典とは別にイベントを企画したい。 

在校生とその保護者はもちろん、全卒業生とその保護者、普段見守りいただいている地域の 

方々・・・東原小に関係するみなさんで楽しめるイベントを。 

アイデア・人材募集のため、チラシ配布や学校ホームページの活用を検討している。 

 

 

（３）話し合いより 

   ・学校、家庭、地域を結ぶツールとして、学校ホームページの活用を。 

 

   ・７月の神輿展示がとても好評だった。みほの町会にも立派な神輿があるが、コロナの影響で 

使う予定がないので、学校に差し上げたい。東台小には昔のものを展示している部屋がある。 

 

   ・子どもたちは通学路を右側通行で登校してくるが、帰りは同じ道を通ることになるため、自 

然と左側通行になってしまう。グリーンベルトのように仕切る必要があるかもしれない。 

 

   ・園芸サポートの方々にご協力いただき、夏休みに週２回、学校周りの除草作業を実施した。 

 

   ・学校周りの草木がすごく、外から校庭の様子が見えない。個人的に刈ったりしているが… 

 

   ・町会の夏祭りが継承できず、市内他校で子どもに盆踊りを教えて継承したという例がある。 

 

   ・桜の木が朽ちてきて、運動会までに切らないと大変危険な状態。早急に対策を。 
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市の教育総務課に相談しましたが、運動会には間に合わないとのことで、 

急遽伐採作業を行いました。詳しくは裏面をご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

桜の木伐採 

１０月８日（土）に、みほの町会山辺様・神木工務店様・おやじの会

の皆様・地域コーディネーター松尾様ご協力のもと、学校職員も交え

て桜の木の伐採を実施しました。 

保護者の皆様からも様々なご意見をいただい

ていますが、子どもたちの安全が第一ですの

で、ご理解いただければ幸いです。 

 

業者に回収しても

らえるよう、伐採後

に細かくする作業

を行いました。 

 

木の朽ちた部分か

らは虫が大量に！ 

内部から食べられ

ていたようです。 

Before 

After 

約４時間かけて作業をしました。軽トラ・脚立・工具を駆使して伐採し

てくださいました。主導してくださった神木様・山辺様、本当にありが

とうございました。 

体育館前 保健室前 


